



Ricardo Monreal designado coordinador de Morena en la Cámara de Diputados



Ricardo Monreal asume el rol de coordinador de Morena en la Cámara de Diputados.

Ciudad de México.-En una decisión unánime, los diputados federales electos de Morena han elegido a Ricardo Monreal como el coordinador de su bancada para la LXVI Legislatura en el Palacio de San Lázaro.

La elección se llevó a cabo en el Hotel Courtyard situado en la alcaldía Miguel Hidalgo, Ciudad de México, donde los legisladores electos confirmaron a Monreal Ávila como su líder parlamentario.

Pedro Haces, diputado federal electo, compartió antes de la reunión que existe una sólida unidad dentro del grupo y destacó el consenso alcanzado para que Monreal dirija la bancada.

“Muy contentos, hay unidad en el grupo, se trata de que se hagan las cosas bien, que esta bancada de Morena demuestre que tiene capacidad, seguro estoy y altura de miras sobre todo, para hacer una política de altura en todo momento”.

—¿Se estaría definiendo al doctor Monreal como el coordinador parlamentario del grupo?

“Es correcto, es correcto, Ricardo Monreal es gente muy preparada, que tiene capacidad política, apertura, es un demócrata, siempre la permite, lo hizo en el Senado. Cuando estuvimos en el Senado con todos los compañeros siempre fue piso parejo para todos, y lo mismo yo creo que hará ahora aquí en la Cámara de Diputados”, respondió.